

## **Energiesparmeister 2023: Mehrwegbecher am HAG? – Ein Gespräch mit der Klimaschutzbeauftragten der Stadt Lengerich**

Am 15.3.23 besuchte Frau Elias, die Klimaschutzmanagerin der Stadt Lengerich, unseren Nachhaltigkeitskurs (Wahlpflichtfach II), um uns und unser Projekt zu unterstützen. Das selbst ausgewählte Projekt: Die Mensa, nachhaltiger zu gestalten, indem wir Mehrwegbecher in unserer Mensa einführen. [Siehe andere Artikel auf der Homepage.]

Nachdem wir uns als Kurs vorgestellt und unsere Ziele erklärt hatten, konnte Frau Elias einen Eindruck von uns und unserem Projekt gewinnen. Außerdem zählte sie verschiedene Projekte auf, die sie schon in der Stadt Lengerich bewirkt hat, wie z.B. das Projekt „Grün statt Grau“ oder der neue Radweg Richtung HAG - Bahnhof. Sie schilderte auch, dass der Kreis Steinfurt bis 2040 klimaneutral sein möchte.

Wir haben über die Photovoltaikanlagen auf unseren Schuldächern gesprochen und dadurch noch von weiteren Vorschlägen erfahren, wie man die Schule noch nachhaltiger gestalten könnte.

Im Anschluss an die Präsentation unserer Projektidee, tauschten wir uns über die Unterstützungsmöglichkeiten seitens der Stadtverwaltung aus. Frau Elias ermutigte uns bzw. unsere Schule zudem dieses Jahr erneut beim Stadtradeln mitzumachen.

Abschließend bleibt festzuhalten, dass das Gespräch positiv war, weil wir viel in Bezug auf Nachhaltigkeit in Lengerich erfahren haben.